

# Tiga Warga Binaan Perwakilan Rutan Blora Terima Remisi Langsung dari Bupati Blora dan Forkopimda Secara Simbolis pada Upacara Kemerdekaan

**Dheny Window - BLORA.INFORMAN.ID**

Aug 17, 2024 - 19:29



Blora - Memperingati hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke - 79 kali ini terlaksana secara khidmat dengan digelar nya upacara detik-detik proklamasi Kemerdekaan RI dipimpin langsung oleh Inspektur Upacara Bupati Kabupaten

Blora Arif Rohman dan dilaksanakan di Alun-alun Kota Blora , serta dihadiri oleh berbagai elemen unsur Forkopimda Kabupaten Blora Jawa Tengah dengan tema acara "Nusantara Baru, Indonesia Maju". Sabtu (17/08/2024).

Bupati Blora yang menjadi Inspektur pada upacara kali ini menyampaikan rasa syukur terhadap kemerdekaan yang diraih serta Beliau berharap dengan semangat kemerdekaan ini seluruh elemen bisa ikut serta dalam menjaga keberlangsungan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), serta Beliau juga menyampaikan bahwa tak hanya di hari-hari ini saja namun semangat kemerdekaan akan terus berkobar dalam diri setiap warga negara.

Kepala Rumah Tahanan Negara (Ka.Rutan) Blora Budi Hardiono bersama beberapa pegawai turut serta dalam mengikuti jalannya upacara pengibaran bendera di Alun-alun kali ini dan membawa 3 orang Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang akan mendapatkan remisi hari kemerdekaan dan diserahkan langsung oleh Bupati Blora Arif Rohman serta Forkopimda Kabupaten Blora dan berkesempatan untuk ikut menjadi peserta upacara.

Penyerahan remisi diberikan secara simbolis oleh Bupati Blora beserta Forkopimda Kabupaten Blora kepada Warga Binaan Rutan Blora diawali dengan pemanggilan dan penyerahan secara simbolis kepada Warga Binaan.



Ka.Rutan Blora sendiri mengaku sangat bangga karena ikut mendampingi 3 orang Warga Binaannya yang berkesempatan untuk mengikuti upacara bersama dengan berbagai elemen pemerintahan di Kabupaten Blora dan mendapatkan penyerahan remisi langsung oleh Bupati Kabupaten Blora Arif Rohman serta forkopimda dan mendapatkan selamat langsung oleh Beliau.

"Disini Kami yang menjadi perwakilan Rutan Blora mengaku sangat kagum dengan jalannya kegiatan serta Kami sangat bangga dengan anak-anak Warga Binaan Kami yang memperoleh remisi langsung diserahkan oleh Bapak Bupati dan Forkopimda Blora. Sebanyak 128 Warga Binaan yang mendapatkan remisi namun 3 Orang dari Mereka Kami bawa untuk menjadi perwakilan di Alun-alun Kota Blora. " ujar Budi.

Upacara pengibaran berlangsung dengan khidmat serta aman dan kondusif sampai seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan yang mengikuti kegiatan bersama Ka.Rutan dan seluruh Petugas yang mendampingi kembali ke Rutan Kelas IIB Blora.